
Requerimento nº 057
 
 
 

10 de março de 2.008
 
JOSÉ FERNANDES

 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CRIANÇAS E ADOLESCENTES ATENDIDOS 
PELA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE
 
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 

Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que 
são de interesse comum da sociedade assisense.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis, através da Secretaria Municipal de Saúde, as seguintes informações:

 
a)- Quantas crianças e adolescentes portadoras 

de diabetes estão sendo atendidas e 
recebendo insulina na Rede Pública 
Municipal de Saúde?

b)- Solicitamos encaminhar relação nominal 
com respectivos endereços.

c)- Qual é o tipo de insulina que está sendo 
distribuída para as crianças e adolescentes 
portadores de diabetes?

d)- De que laboratório são estas insulinas?
e)- As insulinas que estão sendo distribuídas 

são aplicadas com seringa ou com canetas 
específicas?

SALA DAS SESSÕES, em 10 de março de 2.008.
 
 
 



JOSÉ FERNANDES
        Vereador – PT

SK/sk
 

 


